観光連盟だより

2018 1 2 発行元:一般社団法人壱岐市観光連盟 〒811-5133 長崎県壱岐市郷ノ浦町本村触 683-2 TEL.0920-47-3700 FAX.0920-47-5302 E-mail. ikikoku@poppy.ocn.ne.jp

11月のイベント・活動報告

1 1 月

2日 営業推進部会

3日 第41回渋谷区くみんの広場(4日まで)

8日 「新幹線で壱岐にいきたい」キャンペーン

現地研修(9 日まで)

16日 長崎県庁「Go!Go!ともっち」取材対応

15日 福山・舞鶴地区同行セールス (16日まで)

21日 グリーン・ツーリズム長崎大会 (22日まで)

23日 壱岐市長旗争奪玄界灘親善少年 軟式野球大会

25日 JR西日本・おとなびジパング倶楽 部現地視察対応 (26日まで)

27日 役員会

28日 営業推進部会セールス (30日まで)

■第41回渋谷区くみんの広場

渋谷区観光協会のご協力により、11月3~4日に開催された「くみんの広場」に今回、初めてブース出展しました。壱岐焼酎やかすまきなど、壱岐の特産品販売及び観光 PRを実施しました。本イベントは来場者10万人を誇るイベントであり、本連盟のブースにも多くの方にお立ち寄りいただき、壱岐をPRすることができました。



■「新幹線で壱岐にいきたい」キャンペーン現地研修

11月8日から9日の1泊2日で「新幹線で壱岐にいきたい」キャンペーン現地研修を開催いたしました。

名古屋・関西・中国地区より17名の旅会社商品造成担当の方々に島内施設を視察いただきました。

同日、島内観光関係事業者18名の方々にご参加を頂き、意見交換会も開催いたしました。

来年以降の誘客促進に期待するとともに今後も旅行 会社への情報発信に努めて参ります。

また、5月から11月同キャンペーン期間中名古屋・ 関西・中国地区より多数のお客様をご送客頂いておりま す。

■グリーン・ツーリズム長崎大会

グリーン・ツーリズム活動を通じて、持続可能で創造的な農村文化を創出し、地域、交流の活性化を図ることを目的として11月21日、22日に本大会が行われました。島外から2名の参加があり、一支国博物館の見学、シーキャンドル作り体験、宿の方と釣りや調理体験を行いました。参加者が少なかったため、より良いおもてなしを行うことができ、壱岐に来て良かったというお言葉をいただきました。全体会では他地域の活動も知ることができ、今回実施した交流民宿に限らず、教育旅行やインバウンドにも活かせるようにしていきます。



壱岐市長旗争奪玄界灘親善少年軟式野球大会

第15回壱岐市長旗争奪玄界灘親善少年軟式野球大会(壱岐少年野球連盟主催)が11月23日~25日の3日間で市内4会場に分かれて開催されました。今年は3連休ということもあり島外21チーム・島内7チームの計28チームの参加をいただき、過去最多の参加チーム数となり、600名以上の選手及び保護者の方々がご来島されました。

配宿・大会サポートに宿泊施設をはじめ会員皆様には ご協力を頂き、感謝申し上げます。

■営業推進部会旅行会社セールス

11月28日~30日3班に分かれて岡山・広島地区 19件、名古屋・静岡地区24件、長野地区16件、合計59件の旅行会社を訪問し、壱岐市の観光素材の紹介 とご送客のお願いをいたしました。

今回訪問させて頂いたエリアからは対馬空港を利用したFDAチャーター便等も予定されており、今後の誘客に期待するとともに、旅行会社への情報発信に努めて参ります。



12月のイベント

1 2月

福岡大学合宿・ゼミ旅行等マッチング相談会へ参加

4日 福岡市内旅行会社訪問

8日 神社めぐりモニターツアー (9日まで)

17日 第4回理事会

20日 大阪地区旅行会社訪問

1月

13日 壱岐の島新春マラソン大会

2月

17日 壱岐・壱岐綱引大会

観光連盟からのお知らせ

壱岐市観光連盟より、下記要望書を壱岐市役所白川市長宛に提出しましたので会員の皆様に、お知らせいたします。

郷ノ浦港におけるジェットフォイルの乗降施設(浮桟橋)の整備について

(要旨)

3 日

本市の玄関口である郷ノ浦港のジェットフォイルの乗降は、潮汐に影響され、大潮時は干満差が約3mと安全性に欠ける施設となっており、改修が求められております。

有人国境離島法施行に伴う運賃低廉化により、本土への往来の利便性が向上し、ジェットフォイル利用者は大幅に増加しており、平成29年の郷ノ浦港ジェットフォイル乗降客数は203,274人で、利用者の65%の方が郷ノ浦港を利用しています。

観光振興においても、滞在型旅行商品等の販売は順調で、本市を訪れた観光客は増加しており、平成29年度観光客実数は約23万人に昇ります。しかしながら、壱岐へのツアー客は、シニア層のお客様が多く、乗降の際、キャリーバックなど大型手荷物の持ち運びが大きな負担となっています。

壱岐を訪れる旅行者の利便性、安全性の向上を図るため、天候、潮汐に影響されることなく、利用できる 乗降施設の整備促進について、なお一層の措置を講じられよう格別のご配慮をお願いします。

平成30年11月26日

一般社団法人 壱岐市観光連盟 会 長 長嶋 立身

年末年始観光案内所は通常どおり開所しております。

- ○郷ノ浦港観光案内所 9:00~17:45
- ○芦辺·印通寺港観光案内所 8:45~17:30
- ※本所については12月29日~1月3日までお休みとなります。